

Kapolsek Kalapanunggal Hadiri Perpisahan dan Pelepasan Siswa SMPN 1 Kalapanunggal

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jun 14, 2023 - 13:09



Kapolsek Kalapanunggal Hadiri Perpisahan dan Pelepasan Siswa SMPN 1 Kalapanunggal

SUKABUMI - Kapolsek Kalapanunggal, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menghadiri acara perpisahan dan pelepasan sebanyak 105 siswa dan siswi SMPN 1 Kalapanunggal yang beralamat di Desa Cikembang, Kabupaten Sukabumi. (14/6/2023).

Acara perpisahan dan pelepasan siswa SMPN 1 Kalapanunggal merupakan momen yang penting bagi para siswa yang telah menyelesaikan pendidikan di tingkat SMP. Acara ini diadakan sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan kepada siswa atas kerja keras dan prestasi yang telah mereka capai selama menjalani pendidikan di SMPN 1 Kalapanunggal.

Dalam acara tersebut, Kapolsek Kalapanunggal, hadir dan memberikan

sambutan dan ucapan selamat kepada para siswa yang telah menyelesaikan masa studi di SMP dan siap melangkah ke jenjang pendidikan selanjutnya.

"Saya mengucapkan selamat kepada seluruh siswa SMPN 1 Kalapanunggal yang hari ini mengikuti acara perpisahan dan pelepasan. Terima kasih atas kerja keras dan dedikasi selama ini. Saya berharap semuanya dapat meraih kesuksesan di masa depan dan terus berprestasi," ucap Kapolsek Kalapanunggal dalam sambutannya.

Selain memberikan sambutan, Kapolsek Kalapanunggal juga memberikan motivasi kepada para siswa untuk terus bersemangat dalam mengejar cita-cita dan meraih prestasi di pendidikan yang akan datang. Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga disiplin dan menghormati nilai-nilai etika serta hukum dalam kehidupan sehari-hari.

Acara perpisahan dan pelepasan siswa SMPN 1 Kalapanunggal berjalan dengan meriah dan penuh haru. Para siswa tampak bahagia namun juga sedih karena harus meninggalkan teman-teman serta guru-guru yang telah mendampingi mereka selama ini.

Kepala Sekolah SMPN 1 Kalapanunggal, mengucapkan terima kasih kepada Kapolsek Kalapanunggal yang telah menghadiri acara perpisahan tersebut. Ia juga mengapresiasi dukungan dan peran Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan sekolah.